
В интересах людей

Предложение Президента РФ возобновить индексацию пенсий работающим пенсионерам с
2025 года – новость обнадёживающая. Поскольку этот вопрос актуален для миллионов
наших граждан, в том числе и для сотрудников Донбасской национальной академии
архитектуры и строительства.

Как отметил председатель ППО работников ДОННАСА, проректор Юрий Александрович
Новичков,  именно  поэтому  более  восьми  лет  Федерация  независимых  профсоюзов
России поднимала вопрос о необходимости восстановления данной нормы.

Это поспособствует достижению социальной справедливости в отношении отчисления
пенсионных взносов у работающих пенсионеров. А это очень важно, ведь позволит
сохранить профессиональных и квалифицированных сотрудников, в которых всегда
есть необходимость.
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